

# Estancia del prelado del Opus Dei en Chile

Mons. Javier Echevarría ha estado en Chile dos días, durante los que mantuvo varios encuentros, bendijo la Clínica de la Universidad de los Andes y la parroquia de san Josemaría en La Pintana, aledaña a los colegios Nocedal y Almendral.

29/08/2013

- Prelado del Opus Dei pidió compromiso de rezar todos los días por el Papa Francisco. (*Video, fotografías y texto*)

Durante su visita en Chile, Monseñor Javier Echevarría, animó a acompañar al Papa con oración. Además señaló que “podemos ayudarlo con nuestro trabajo y con nuestra alegría”.

- **Mons. Javier Echevarría bendijo Clínica de la Universidad de Los Andes.** (*Texto con fotografías*)

“Debe ser un lugar fecundo de salvación física y espiritual para los pacientes”, señaló Monseñor Javier Echevarría.

- **"Todos somos hijos de Dios, incluso los que se equivocan", dijo el Prelado del Opus Dei en la Universidad de los Andes.** (*Texto con fotografías*)

Durante su cuarta visita a Chile, el Prelado del Opus Dei, bendijo la futura Clínica Universidad de los Andes y posteriormente se reunió ante más de 2.000 alumnos, alumni,

autoridades, profesores, administrativos y todos quienes trabajan y cooperan con la Universidad.

- **Fotografías**

**Galería fotográfica del encuentro de Mons. Javier Echevarría en la Universidad de los Andes.**

En alta calidad: encuentro en el Movistar Arena y encuentro en la Universidad de los Andes.

· **Monseñor Javier Echevarría celebra misa en comuna de La Pintana.** (*Video, fotografías y texto*)

En su cuarta visita a Chile, el prelado del Opus Dei se reunió con familias de esa comuna en la parroquia de San Josemaría (Noticia publicada en emol).

· **En los medios de comunicación: Entrevista al profesor José Miguel**

## Armendáriz en CNNChile sobre la visita de Mons. Javier Echevarría a Chile.

- Nacho Valdés, artista español que pintó las imágenes del oratorio de la Clínica de la Universidad de Los Andes. (Video)
- 

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/estancia-del-prelado-del-opus-dei-en-chile/>  
(13/07/2025)